

Hochschule Pforzheim - Pforzheim University

Abschied von einem geschätzten Professor und Kollegen



Prof. Thuselt beendet seinen aktiven Hochschuldienst

Die Fakultät für Technik verabschiedete sich am 16.07.2010 von Prof. Dr. Frank Thuselt, der nach 14 Jahren Tätigkeit hier an der Hochschule in den wohlverdienten Ruhestand geht.

Seine Abschiedsvorlesung, die er im Rahmen des Sommerfestes der Studiengänge Elektrotechnik/ Informationstechnik, Technische Informatik und Embedded Systems hielt, war ausgesprochen gut besucht. Inhalt seiner Veranstaltung war weniger ein Fachvortrag. Er ließ es sich neben wenigen fachlichen Erläuterungen nicht nehmen, aus seinem Erfahrungsschatz zu plaudern, einige Worte zu seiner Arbeit hier an der Hochschule zu sagen und sich bei seinen Kollegen für die gute und konstruktive Zusammenarbeit zu bedanken. Er habe es bei einer Abschiedsvorlesung schließlich „nicht mehr nötig, sich ins rechte Licht zu rücken“, wie er selbst mit einem Augenzwinkern sagt. Seine Studierenden und Kollegen wissen ohnehin um die Verdienste ihres geschätzten Professors und Kollegen. Nicht zuletzt erntete Prof. Thuselt für seine sympathische Art, seine Erzählungen auch hin und wieder mit einem Späßchen zu spicken, großen Applaus.



Thuselt war seit 1996 im Bereich Informationstechnik tätig. Er trug wesentlich an der damals im Aufbau befindlichen Fakultät bei, mit ihm sind zahlreiche Vorlesungen neu entwickelt worden. Zu seinen Kompetenzschwerpunkten zählen unter anderem die Steuer- und Regelungstechnik, die Automatisierungstechnik, sowie die numerische Mathematik. Mit der Halbleiterphysik, die ihn, wie er scherzhaft sagt, „immer verfolgt hat“, lieferte Thuselt eine wichtige Basis in der Grundlagenausbildung der Elektrotechnik. Das von Thuselt eingerichtete und begleitete Labor für Feldbusse und Automatisierungstechnik war für die Studierenden für Projekt- und Diplomarbeiten stets beliebt. Auch im Forschungsgebiet der Signalverarbeitungssysteme und Eingebetteten Systeme war der Diplom-Physiker engagiert.

Die Physik möchte Prof. Thuselt trotz des Eintritts in den Ruhestand nicht ganz ad acta legen. Er hat einen Lehrauftrag für Halbleiterphysik angenommen und bleibt dem Bereich Informationstechnik weiterhin erhalten.

*Fotos: Joachim Hampel
Text: Carolin Schmidt*

[zurück](#)

© Hochschule Pforzheim 2010